

Hoy, en Ávila, junto a Alicia García

Gamarra exige a Sánchez responsabilidades por los escándalos del PSOE y pide el voto al PP para censurar a los que creen que todo vale

- La secretaria general del Partido Popular y portavoz en el Congreso, Cuca Gamarra, pregunta dónde está Sánchez ante los escándalos que tienen como protagonista al PSOE. “No ha dicho absolutamente nada; debe dar explicaciones y se deben asumir responsabilidades”, asevera
- **“La primera debe ser rompiendo el Gobierno que los socialistas tienen en Melilla, que está siendo investigado por la compra de votos, y también con una investigación interna sobre las candidaturas del PSOE con personas que están imputadas por compra de votos”, subraya**
- Señala a los socialistas que “no todo vale en política” y transmite a los españoles confianza en el sistema electoral. Así, les pide a los ciudadanos que “lo hagan de la manera más firme que tienen: yendo a **votar el próximo domingo censurando a los que creen que vale todo, como apoyarse en partidos que tienen condenados por terrorismo en sus listas o que están investigados por comprar votos**”
- **“Nosotros no compramos votos, pedimos a los españoles que reflexionen y voten con insistencia, con más fuerza que nunca, en defensa de la democracia”, sostiene**
- Advierte de que para terminar con el sanchismo la única papeleta que sirve es la del PP. “Si quieren que gane y gobierne el PP el único voto que lo garantiza es al Partido Popular, afirma
- Llama a la reflexión acerca del voto en las últimas horas de la campaña. **“El cambio pasa única y exclusivamente por el Partido Popular”, asevera**

- “A los que no nos votaron la última vez pero están decepcionados con el sanchismo les decimos que vamos a hacer lo contrario que Sánchez; a aquellos que están indecisos les decimos que no les vamos a fallar; a aquellos que votaron otras opciones anteriormente y que hoy están muy débiles les decimos que si quieren que su voto sea decisivo opten por el PP, y a los que piensan que con este tiempo es mejor quedarse en casa les decimos que no lo hagan porque el lunes se pueden lamentar”, asegura
- Traslada el respaldo de todo el PP a la candidata al Ayuntamiento de Ávila, Alicia García, y destaca el trabajo de toda la candidatura representando la apertura de un proyecto político a la sociedad